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2022 年度第 7回理事会 議事録要旨 
 

１ 開催日時 令和 5年 2月 26 日（日） 13：00 

１ 開催場所 東京都新宿区霞ヶ丘町 4-2 

 Japan Sport Olympic Square 会議室 3 

１ 理事総数  16 名 

１ 出席理事 14 名 

千田 健一 青木 雄介 飯田 徳光 岡本 純典 小野寺 利浩 

釜谷 理恵 上津 孝光 杉山 文野 曾良中 研司 谷崎 瑠珂  

土肥 美智子 辻村 眞一郎 横井 浩治 和田 潔 

１ 出席監事     1 名 

清水 至 

 

なお、理事及び監事のうちテレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

テレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

上津 孝光（港区）横井 浩治（愛知県あま市） 

清水 至（東京都八王子市） 

 

【審議事項】 

第 1 号議案 
日本オリンピック委員会役員候補者の推薦につい

て 

（提案者）理事 千田 健一 

議長は、上記議案について千田理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

第 2 号議案 
日本オリンピック委員会評議員候補者の推薦につい

て 

（提案者）理事 千田 健一 

議長は、上記議案について千田理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

第 3 号議案 2023 年 FIE 臨時総会対処方針（案） （提案者）理事 和田 潔 

議長は、上記議案について和田理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

 意見（土肥）： JOC 理事会ではアジア大会へロシア、ベラルーシをゲスト参加することの質疑があり、 

FIFA では他の国々が感情を害する事があり、出場辞退を守ることもある。 

 回答（和田）： 反対票を投じる理由としては「ロシアのウクライナ侵攻を理由になされた資格停止は

紛争が継続しているという状況に何ら変更は無く、これを回復する理由がない」とい

う見解とする。 

第 4 号議案 
マーケティング部会：外部企業からの人的リ

ソース確保について 

（提案者）理事 上津 孝光 

議長は、上記議案について上津理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

第 5 号議案 選手選考基準（アジア競技大会延期後） （提案者）理事 青木 雄介 
議長は、上記議案について青木理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

第 6 号議案 選手選考基準（ユニバーシティゲームス延期後） （提案者）理事 青木 雄介 
議長は、上記議案について青木理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 
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第 7 号議案 
アジアジュニアカデフェンシング選手権大会選手

団について 

（提案者）理事 青木 雄介 

議長は、上記議案について青木理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

第 8 号議案 
世界ジュニアカデフェンシング選手権大会選手団

について 

（提案者）理事 青木 雄介 

議長は、上記議案について青木理事より提案があった旨述べ、説明を行った。慎重審議の結果、全会

一致でこれを承認可決した。 

【協議事項】 

第 1 号議案 
理事会終了後、正会員への理事会内容報告に

ついて 

（提案者）理事 辻村 眞一郎 

上記議案について辻村理事より説明があり、協議し、次回理事会に審議事項として提出することとなっ

た。 

 

【報告事項】 

1． 2 月から事務局体制他について                （報告者）理事 辻村 眞一郎 
 


